

ID: LCG19329 | 20.09.2019 | Kunde: ZOTT Artspace | Ressort: Kultur
Österreich | AVISO

**Ausstellung ist nur mehr morgen, Samstag, im Bank Austria
Kunstforum Wien zu sehen. Nächste Station ist ab 10. November 2019
die neue mSE Kunsthalle in Unterammergau (Bayern).**

Bilder und gesamte Pressemappe zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Video zur Meldung auf <https://www.youtube.com/watch?v=tzCvI8uxyTA>

Wien (LCG) – Knapp 5.000 Besucher begaben sich in den letzten Wochen auf einen außergewöhnlichen Streifzug durch 2.000 Jahre Kunstgeschichte in der Ausstellung „KAIROS. Der richtige Moment“, die ZOTT Artspace im Bank Austria Kunstforum Wien zeigte. Insgesamt haben damit schon über 35.000 Menschen die besonderen Kunstwerke und Fotografien gesehen.

„Nach Venedig und Hamburg war Wien der dritte Standort für dieses faszinierende Kunstprojekt, das einen neuen Blick auf die Kunstgeschichte wirft.. Gerade die angeregte Diskussion über die Ausstellung macht sie spannend und neue Besucherschichten neugierig“, bilanziert ZOTT-Artspace-Direktor **Andreas Klement** .

Die Ausstellung von Kunstförderer und Unternehmer **Christian Zott** überführt kulturhistorisch bedeutsame Augenblicke in neue Bildmotive und macht das Wirken großer Meister durch den Ausnahmekünstler **Wolfgang Beltracchi** erlebbar. Die wichtigsten Epochen und Kunstströmungen Europas werden durch zeitgenössische Werke in der Handschrift je eines stilprägenden Künstlers

beleuchtet. Die Motive greifen Ereignisse aus den Lebzeiten dieser Meister auf, die – obgleich richtungsweisend für ihre Epoche – nicht von ihnen gemalt wurden. Dies holt Beltracchi mit seiner außergewöhnlichen Fähigkeit nach, sich die Malweise verschiedenster Künstler anzueignen. Die Schau macht die Entwicklung der Kunst von der römischen Antike bis zur Mitte des vergangenen Jahrhunderts wie im Zeitraffer erlebbar.

Den Gemälden werden Fotografien von **Mauro Fiorese** gegenübergestellt. Der Ende 2016 verstorbene Fiorese zählt zu den bedeutendsten zeitgenössischen Fotografen aus Italien. Seine Aufnahmen in Museumsarchiven weisen spielerisch und durch ihre Ästhetik fast ironisch auf die Mechanismen der Kunstwelt hin. Sie werfen die Fragen auf, wer oder was darüber entscheidet, was oben im Museum hängt und was im Keller verbleibt.

Nächste Station: Die mSE Kunsthalle in einem außergewöhnlichen Gebäude-Komplex

Nächste Station der Ausstellung „KAIROS. Der richtige Moment“ wird ab 10. November 2019 die mSE Kunsthalle in Unterammergau sein. Sie ist Teil eines außergewöhnlichen, dreiteiligen Gebäude-Komplexes, der bereits am 19. Oktober 2019 feierlich für die Region und die Gäste aus aller Welt eröffnet wird. Das Restaurant Hieronymus, das Boutique-Hotel Lartor sowie der mSE Campus mit Skulpturengarten und mSE Kunsthalle verbinden auf einzigartige Weise Kunst, Genuss und Innovation.

Über ZOTT Artspace

ZOTT Artspace ist eine internationale Kunstplattform der mSE Solutions mit dem Anspruch, einen erlebnisorientierten Zugang zu zeitgenössischer Kunst zu bieten. ZOTT Artspace bietet Raum für Gemälde, Fotografie, Installationen und Videokunst. Veranstaltungen und Ausstellungen finden im ZOTT Artspace München, an wechselnden Orten sowie ab November 2019 in der mSE Kunsthalle in Unterammergau statt. Gegründet wurde ZOTT Artspace

2014 von dem Unternehmer und Kunstförderer Christian Zott. Weitere Informationen auf [https:// www.zottartspace.com](https://www.zottartspace.com) und <https://www.kairos-exhibition.art> .

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at> . (Schluss)

